
Сильнее всех!

25 апреля прошел Чемпионат студентов СПбПУ по армрестлингу. Соревнования
проходили в зале атлетизма и армрестлинга в Спортивном комплексе на Парголовской
ул., 8.

Призовые места среди участников соревнования распределились следующим образом:

Девушки:

Категория до 55 кг:

1 место – Забавникова Александра, ИММиТ

Категория 60+ кг:

1 место – Глухих Софья, ИФНиТ



Парни:

Категория до 60 кг:
1 место – Аскерли Давуд, ГИ

Категория до 70 кг:
1 место – Балясников Григорий, ИММиТ
2 место – Гагин Антон, ИКНТ
3 место – Золоторёв Антон, ИММиТ

Категория до 80 кг:
1 место – Терентьев Юрий, ИФНиТ
2 место – Шушляков Роман, ИКНТ
3 место – Андросов Артём, ИПМЭиТ

Категория до 90 кг:
1 место – Борисов Михаил, аспирант ИКНТ
2 место – Яковлев Егор, ИЭ
3 место – Плотников Сергей, ИЭ

Категория 90+ кг
1 место – Легкун Борис, аспирант ИКНТ



2 место – Майданенко Никита, ИММиТ
3 место – Грузных Никита, ИММиТ

После проведения соревнования мы задали пару вопросов главному организатору и по
совместительству главному секретарю мероприятия, который является выпускником
Политеха и мастером спорта России по армрестлингу, Прокофьеву Алексею.

— Алексей, скажите, пожалуйста, как вы оцениваете физическую подготовку
спортсменов. Возможно ли, что после данного соревнования некоторые
студенты будут отобраны в сборную команду университета?

— Чтобы стать хорошим спортсменом, мало начальных физических данных, нужно ещё
и желание, любовь к спорту, как и в любом другом деле, чтобы результат был
действительно высоким. На начальных этапах всем призёрам предлагается ходить на
тренировки, повышать свой уровень, набираться опыта и отрабатывать технику. С
течением времени одни по каким-то причинам отсеиваются, другие очень хорошо
прогрессируют, так формируется сборная.

— Вы планируете возобновить добрую традицию проведения подобного рода
соревнований для студентов Политеха?

— Добрая традиция прерывалась только в прошлом году по причине строгих



карантинных мер. Многие годы до, надеюсь, и многие годы в дальнейшем эта
традиция будет беспрепятственно поддерживаться для выявления лучших из лучших,
ведь сборная команда Политеха показывает очень высокий уровень не только среди
студентов, но и среди взрослых спортсменов.

— 15 апреля состоялось подписание соглашения между Политехом и
Федерацией армрестлинга. И проведение данного соревнования —  это в
некоторой степени первый шаг выполнения условий соглашения. Какие цели
поможет достичь данное соглашение?

— Да, несомненно, данный чемпионат был проведен благодаря общим усилиям как
вуза, так и Федерации. С подписанием соглашения мы надеемся будет активнее
пропагандироваться армрестлинг среди студентов Политеха, и мы сможем поднять
сборную университета на новый, более серьезный уровень с перспективами стать
лучшей студенческой командой!

Желаем политехникам удачи и дальнейших успехов!


